
生徒会新聞７月号                      ひかり 

導虹                                        

【 委員会活動報告 】 

評議員会 

1学期の自分を振り返り、良い締めくくりをしよう。 

生活委員会 

自分の仕事をきちんとしよう。 

美化委員会 

無言清掃を心がけよう。 

体育委員会 

暑さに負けず、しっかり声を出すようにしよう。 

福祉委員会 

プルタブ集めに協力しよう。 

保健委員会 

換気と水分補給をしっかりしよう。 

文化委員会 

もっと図書館を利用しよう。 

給食委員会 

準備、片付けを早くしよう。 

 

質問コーナーの質問例 

 

質問コーナーは、皆さんに気軽に質問してほしいという思いから始めました。 

しかし、あまり質問が寄せられていないのが現状です。そこで、質問の例を挙げるので、 

皆さんもこれを参考にしてみてください。 

質問は 1，2年生は連絡黒板の下の意見箱、3年生は靴箱の横の意見箱に右側の紙 

を切って入れてください。 

（例） 

・テスト勉強はどのようにすれば良いですか？ 

・オススメの文房具はありますか？ 

・オススメの小説はありますか 
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質問内容 

組 

キリトリ↓ 

意見箱用 

コロナウイルスの影響で４・５月といつもとは違う形での学校生活となりました。6 月からは通常通りの授

業が再開しています。勉強には集中できていますか？期末考査はどうでしたか？クラスでの過ごし方は

どうですか。今年はいろいろな行事がなくなり、残念な思いをしている人も多いと思います。しかし、その

分、友達と普段の学校生活を充実させられたらいいですね。 

また、コロナウイルスのニュースと合わせて、いろいろな場所で水害が起こっていることをみなさんもニ

ュースなどで知っていると思います。そこで、生徒会で、被災地に対する募金活動を始めます。放送と、

各階のポスターで詳しくお知らせします。 

ご協力よろしくお願いします。 

暑い夏を元気に乗り切ろう！！ 



 

【令和元年度 生徒会活動反省】 

 

１．委員会 

～良い所～ 

・生徒会新聞の発行ができた。 

・委員会の活動に遅れる人がへった。 

・たくさんの人が仕事に責任をもって取り組めていた。 

・全体的に活動がよくできていた。 

～見直しが必要な所～ 

・中には、責任をもって仕事を出来ていない人がいた。 

 

※あいさつ運動 

あいさつ運動の声が大きい人と小さい人との差があった。 

 

２．体育会 

～良い所～ 

・一つ一つの競技に全員が真剣に取り組んでいた。 

・応援の声が大きかった。 

・校歌を歌うときに、全員がしっかりと声を出せていた。 

・委員会や係の仕事に責任をもってできていた。 

・片付けを全員で協力してできていた。 

～見直しが必要な所～ 

・忘れ物がゼロにならなかった。 

 

３．ボランティア活動 

～良い所～ 

・たくさんの人が参加していた。 

・参加した人、一人一人一生懸命取り組んでいた。 

 

４．PTS懇談会 

～良い所～ 

・積極的に意見交換ができた。 

 

 

 

 

５．その他 

～良い所～ 

・夜光たすきをきちんとつけて下校できている人が多かった。 

・くつ箱のくつがきれいに整頓されていた。 

・自転車の鍵を掛け忘れる人が減った。 

～見直しが必要な所～ 

・交通ルールを守れていない人がいた。 

・掃除中の私語が多かった。 

・授業中の私語が多かった。 

・授業態度が悪い人がいた。 

・おき勉してはいけない教科を、おき勉していた人がいた。 

・一分前着席が出来ていない人がいた。 

 

【令和２年度 生徒会活動スローガン】 

 

 

 

 

 

 

設定理由： 学校は一つの木。先輩方の伸ばしてきた根を元に、幹を成長させ、 

一人一人の生徒が枝を伸ばしていく。そして、一人一人が花を咲かせ卒業し、 

種が新たな場所に飛び、芽吹く。一人一人は枝でも元は一本の幹でまとめられている。 

一人一人が玉島東中学校の一員としてほこりを持ち、己を伸ばせるように。 

大樹のように心のよりどころとなり、どんどん成長していく学校にしたい。 

 

 

 

 今回の裏面の内容は本来であれば生徒総会でみなさんにお伝えする内容でした。 

しかし、新型コロナウイルスの影響で、残念ながら生徒総会ができなくなってしまいました。 

そこで、皆さんにお伝えすべき内容を、この生徒会新聞 7月号でお伝えすることにしました。 

意見や質問がある人は意見箱に入れてください。 

 


